

Titel bleibt in der Straße

Schützenkönig Hans-Joachim Rickelhoff folgt seinem Nachbarn

OBERWEISCHEDE. (bsg) Drei Majestäten galt es beim Schützenverein St. Michael in Oberweischede zu ermitteln: König, Jungschützenkönig und Kinderkönig. Beim Kampf um den Königstitel lieferten sich am Sonntagvormittag Hans-Joachim Rickelhoff und Meinfold Kühr zum Schluss ein spannendes Duell. Hatten zuvor noch Alexander und Thomas Steinberg sowie Thomas Heuel und Roger Rentschler mit ins Geschehen eingegriffen, blieben am Ende nur noch die beiden Schützenbrüder übrig. Anfangs sicherte sich Peter Heinze den Apfel und Walter Schneider die Krone und das Zepter. Der rechte Flügel wurde von Roger Rentschler zu Fall gebracht, der linke Flügel machte seinen Abgang nach einem Schuss von Alexander Steinberg. Mit dem 74. Schuss konnte Hans-Joachim Rickelhoff dann das Duell für sich entscheiden. Der 57-jährige streckte die Arme in die Höhe, jubelte und nahm anschließend einen Anlauf auf den Königstitel gestartet. Doch da musste er sich gegen seinem Nachbarn Hartmut Schulte geschlagen geben. „Mein Mann hat ihm darauf versprochen, er legt in diesem Jahr nach und holt den Königstitel wieder in die Straße“, so die neue Königin Uschi. Und ihr Mann hat Wort gehalten. 12 Jahre war der neue König Vorsitzender des örtlichen Gesangvereins und auch heute zählt Singen zu seinen Hobbys. „Außerdem bin ich Schalke Fan“, so der gebürtige Grevenbrücker, der seit 1977 schon Mitglied im Oerveischeder Schützenverein ist.

Den Titel des Jungsöhnenkönigs sicherte sich am Samstag Michel Sangermann. Der 21-jährige Industriemechaniker bei Mubea konnte sich gegen seine Mitbewerber Jan Weiskirch, der sich den Apfel sicherte, Maurice Sangermann – er schoss das Zepter Felix Burghaus und Christopher Drost durchsetzen. Zuvor hatte Michel Sangermann sich die Krone gesichert. Genauso 99 Schuss benötigten die Jungsöhnen, um den Kampf zu entscheiden. Schon im vergangenen Jahr hatte Michel Sangermann auf den Vogel gehalten, aber wie der König brauchte auch er einen zweiten Anlauf. Zur Königin wählte er Katrin Kammergießer (19). Als dritte Majestät im Bunde wurde außerdem der neue Kinderkönig ernannt. Diesen Titel sicherte sich Luca Bagorda, Sohn des Schriftführers Claudio Bagorda. Zur Königin wählte der Achtjährige Julia Marie Klinkauf (7).



Jungschützenkönig Michel Sangermann.
Foto: bsg



Im zweiten Anlauf sicherte er sich den Königstitel: Hans-Joachim Rickelhoff mit Ehefrau und Königin Uschi
Foto: Sander-Graetz